



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Wali Directeur Général des Collectivités Territoriales accueille le Ministre Délégué chargé de la Décentralisation de la République de Djibouti



Rabat le 29-03-2022 : Le Wali Directeur Général des Collectivités Territoriales, M. Khalid SAFIR, a reçu le Ministre Délégué chargé de la Décentralisation de la République de Djibouti, M. Kassem HAROUN ALI mardi 29 mars 2022, au siège de la Direction générale à Rabat.

Après avoir souhaité la bienvenue au Ministre Djiboutien et à la délégation qui l'accompagne, deux présentations détaillées ont été données : la première sur le processus de la décentralisation et de la régionalisation au Maroc et la seconde sur les finances des collectivités territoriales. Un débat approfondi a suivi ayant trait à tous les aspects présentés.

Le Ministre Délégué a souligné que cette rencontre a été l'occasion de bénéficier de l'expérience marocaine dans le domaine de la décentralisation, de la régionalisation avancée et de la déconcentration administrative, précisant que le modèle marocain est un exemple à suivre et que l'expérience marocaine permettra d'enrichir celle de la République de Djibouti dans ce domaine.

Il est à noter que cette rencontre s'inscrit dans le cadre de la visite de travail effectuée par le Ministre Délégué de la République de Djibouti au Maroc du 26 au 30 mars 2022, Il a été reçu par le Ministre de l'Intérieur M. Abdelouafi LAFTIT le 26 mars 2022. Lors de cette rencontre, un protocole d'accord a été signé par les deux parties fixant le cadre approprié pour le développement de la coopération décentralisée entre les deux pays, ainsi





que les modalités d'organisation de la mise en œuvre, du suivi et de l'évaluation du plan d'action sous la supervision bilatérale des deux Ministères.

